
Consiglio di Corso di Studio "Architettura - Progettazione degli Interni e per l'Autonomia" 
(tenuto esclusivamente in lingua inglese) 

 
 

Verbale n.4 dell’11 luglio 2019 
 
 
Il giorno 11 luglio 2019 alle ore 10.15 presso l’aula P2 del Dipartimento di Architettura e Disegno 
Industriale si è riunito il Consiglio di Corso di Studio "Architettura - Progettazione degli Interni 
e per l'Autonomia" (tenuto esclusivamente in lingua inglese). 
 
Ordine del Giorno: 
1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Rapporto di Riesame; 
3. Assicurazione della qualità; 
4. Organizzazione didattica a.a. 2019/2020; 
5. Pratiche studenti;  
6. Varie ed eventuali.  
 
Presenti: Proff. Antonio Rosato, Nicola Pisacane, Marco Calabrò, Gianfranco De Matteis, Francesca 
Muzzillo, Chiara Ingrosso, Sacha Berardo. 
Assenti giustificati: Proff. Elio Coppola, Marina D’Aprile, Fabiana Forte, Adriana Galderisi, Claudio 
Gambardella, Viviana Ventre, Monica Cannaviello. 
Assenti: Proff. Corrado Di Domenico, Luca Molinari 
 
Svolge funzioni di verbalizzante il Prof. Chiara Ingrosso. 
 

omissis 
 

Punto 3 all’O.d.G.: Assicurazione della Qualità 
Il Referente alla comunicazione e sito web nel gruppo di AQ, Prof. Ingrosso, comunica che gli orari 
delle lezioni del I quadrimestre dell’a.a. 2019/2020 sono disponibili sul sito web e ricorda della 
necessità del caricamento dei curriculum in italiano e in inglese e del syllabus degli insegnamenti, 
anch’esso in doppia lingua. Il Presidente sintetizza gli esiti dell’incontro sull’e-learning tenutosi il 
19 giugno u.s. alla presenza anche del Prof. Ornella Zerlenga, Delegato del Rettore alla didattica a 
distanza, ingg. Salvatore D’Angelo e Andrea Barbato, Amministratori della Piattaforma e-learning 
di Ateneo, delegati alla partecipazione del Prof. Beniamino De Martino, Responsabile della 
Piattaforma e-learning di Ateneo. Invita i docenti coinvolti nella sperimentazione ad avviare il 
caricamento del materiale didattico, secondo quanto già concordato.  
Il Presidente inoltre comunica in merito alle politiche di internazionalizzazione del CdS che per il 
prossimo a.a. la maggior parte degli studenti incoming nell’ambito del programma Erasmus+ hanno 
optato per insegnamenti del CdS per il vantaggio offerto dalle lezioni svolte in lingua inglese. 
 

omissis 
 
Del che è il verbale letto e sottoscritto alle ore 11.15. 
 
 

Il Segretario verbalizzante 
F.to Prof. Chiara Ingrosso 

 

Il Presidente del CdS 
F.to Prof. Nicola Pisacane 

 


